

**8.13** *Question de M. Christophe Bastin à Mme Jacqueline Galant, ministre des Sports, de la Fonction publique, de la Simplification administrative et des Médias, intitulée «Le projet “Be Gold” fête ses 20 ans»*

**M. Christophe Bastin (Les Engagés).** – Cette année, le programme «*Be Gold*» fête ses 20 ans. Il vise à détecter les jeunes talents sportifs et à leur apporter un encadrement professionnel et individualisé dans une belle structure. «*Be Gold*» a permis d’atteindre des niveaux remarquables, à savoir un top 8 aux Jeux olympiques (JO) et un top 3 aux Jeux paralympiques. À l’instar de Nafissatou Thiam, 332 athlètes ont bénéficié d’un encadrement individuel depuis 2008. La détection est effectuée grâce aux fédérations sportives et à l’ADEPS. La Fédération Wallonie-Bruxelles apporte des moyens financiers pour faire fonctionner ce programme.

Madame la Ministre, comment évaluez-vous «*Be Gold*» après 20 ans d’existence? Quels moyens pourrez-vous déployer pour assurer la pérennisation de cette structure et pour faire rêver nos jeunes, qui pourront atteindre des sommets au niveau olympique?

**Mme Jacqueline Galant,** ministre des Sports, de la Fonction publique, de la Simplification administrative et des Médias. – Monsieur le Député, le programme «*Be Gold*» vise à soutenir, à encadrer et à accompagner les talents afin qu’ils atteignent le top 8 des Jeux paralympiques ou des JO. Tous les partenaires du sport belge sont impliqués dans le projet: l’État fédéral, par l’intermédiaire de la Loterie nationale; les Communautés française, flamande et germanophone; le Comité olympique et interfédéral belge (COIB).

En mars 2023, la convention a été renouvelée pour dix ans, ce qui constitue une excellente nouvelle. Je suis ravie de poursuivre ce partenariat, qui est complémentaire à la politique sportive menée en Fédération Wallonie-Bruxelles. En effet, nous accompagnons les jeunes talents jusqu’à ce qu’ils parviennent au niveau proposé par le programme «*Be Gold*». Je veillerai à ce que nous dégagions des moyens pour le sport en Fédération Wallonie-Bruxelles et, plus largement, dans notre pays.

**M. Christophe Bastin (Les Engagés).** – Je suis ravi d’apprendre que la convention a été renouvelée pour dix ans. Il est essentiel de soutenir les jeunes talents sportifs et de les tirer vers le haut.